
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１１回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和６年３月１９日（水）１６：１０～１７：３０【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、ヨサファット教授、入江教授、小槻教授、樋口准教授、 

本郷准教授、齋藤准教授、楊助教 

      岡﨑TT准教授、山本TT助教 

委任状 本多准教授 

   欠  席 梶原講師、杉木総務課長 

 

 

３．教員会議（令和年度第１０回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任研究員の更新について 

服部センター長、小槻先生、岡﨑先生から、資料１に基づき説明があり、一部センター長の預かり
事項となり、次回の本会議で報告することとなったが、更新することについては、審議の結果、承認
された。 

 
（２）協力研究員受入について 
   服部センター長、新規の各担当教員から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（３）令和６年度各種委員会等について 
   服部センター長から、前回に引き続き、資料３－１、３－２に基づき説明があり、審議の結果、一

部変更（３－１）のうえ、承認された。 
 

（４）その他 
   特になし 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（3/14）について 

   服部センター長から、資料４に基づき、報告があった。 

   ・千葉大学名誉教授の選考について 他 

  

（２）拠点運営委員会メール審議結果報告について 

服部センター長から、令和６年度共同利用研究公募要項について、拠点運営委員会メール審議にて 

承認された旨報告があった。 

また、入江共同利用研究推進委員長から、公募の発送を終了した旨報告があった。 

 

（３）その他 

   ・人事関係について 
    服部センター長から、人事関係について説明があった。 

 

 ・利益相反マネジメントに関するeラーニングについて 

    服部センター長から、未受講者に対して、事務から個別に依頼があった旨報告があった。 
 
   ・研究倫理について 



    研究推進課より、直接受講依頼がきているので、必ず受講いただきたい旨依頼があった。 
   
   ・令和６年度科研費の審査結果について 
    服部センター長から、審査結果について報告があった。 

 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    市井教授より、予算を使うことが出来ない場合は連絡いただきたい旨依頼があった。 
     

 共同利用研究推進委員会  
    入江教授より、公募要項を発出した旨報告があった。 

また、応募者に直接連絡いただきたい旨依頼があった。 

     
 広報委員会    

小槻教授より、CEReSニュースレター記事の提供依頼および卒業式（3/22）集合写真に関する 
連絡事項等があった。 

      

 施設委員会  
         特になし 
      

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授より、図書館にあるひまわりデイスプレイについて、修理を終了した旨報告があった。 

 
 教育委員会 
 特になし 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長より、概算要求２件について、研究推進課と検討しながら進めている旨報告があ

った。 
     

 学術推進企画小委員会  
        ヨサファット教授より、科研の申請に関する依頼があった。 

 
    

 
                                           以上 


